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ATA DA SEGUNDA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO CONSÓRCIO 

INTERMUNICIPAL MULTIFINALITÁRIO DA REGIÃO DA AMFRI – CIM-AMFRI 

DO ANO DE 2023 

 

 

Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, em primeira convocação às dez 

horas, reuniram-se na sede da AMFRI – Associação dos Municípios da Região da Foz do Rio 

Itajaí, à Rua Luiz Lopes Gonzaga, 1655 – Bairro São Vicente – Itajaí – SC, na forma do item 

9.2 da Cláusula 9 do Contrato de Consórcio Público do CIM-AMFRI, os senhores: 

FABRÍCIO JOSÉ SATIRO DE OLIVEIRA – Prefeito Municipal de Balneário Camboriú, 

brasileiro, casado, empresário, Inscrito no CPF nº 974.418.059-53, Carteira de Identidade nº 

3235003 – SSP-SC, residente à Rua 3110, 234, apartamento 702 – Ed. Ville de France, 

Centro - Balneário Camboriú – SC; TIAGO MACIEL BALTT - Prefeito Municipal de 

Balneário Piçarras, brasileiro, casado, empresário, inscrito no CPF sob nº 032.474.959-75, 

carteira de identidade nº 4436134 – SSP-SC, residente à Avenida Nereu Ramos, nº 5357, apto 

907, TO 01, Residencial Orion, Bairro Itacolomi – Balneário Piçarras – SC; PAULO 

HENRIQUE DALAGO MÜLLER – Prefeito Municipal de Bombinhas, brasileiro, casado, 

empresário, inscrito no CPF nº 030.824.299-80, carteira de identidade nº 3568325 – SESP-

SC, residente à Rua Saíra Amarela, 589, Bairro Bombas – Bombinhas – SC; ÉLCIO 

ROGÉRIO KUHNEN – Prefeito Municipal de Camboriú, brasileiro, Casado, Médico, 

Inscrito no CPF sob nº 720.439.549-20, Carteira de Identidade nº 1.895.507 – SSP-SC, 

residente à Rua Cerejeira, 1019, Bairro Tabuleiro – Camboriú – SC; ERICO DE 

OLIVEIRA – Prefeito Municipal de Ilhota, Brasileiro, casado, empresário, inscrito no CPF 

nº 291.364.239-04, carteira de identidade nº 338420 – SSP-SC, residente à Rua Pedro 

Castellain, nº 223, Centro – Ilhota – SC; GIOVANI ALBERTO TESTONI, chefe de 

gabinete, brasileiro, inscrito no CPF 732.372.489-91, residente a Rua Alberto Werner, nº 100, 

bairro Vila Operária, cidade de Itajaí/SC; MARCOS PEDRO VEBER – Prefeito Municipal 

de Luiz Alves, brasileiro, solteiro, empresário, inscrito no CPF sob nº 048.834.879-03, 

carteira de identidade nº 4.700.333 – SSP-SC, residente à Rua Francisco Schmitz, 4919, 

Bairro Braço Elza – Luiz Alves – SC; LIBARDONI LAURO CLAUDINO FRONZA – 

Prefeito Municipal de Navegantes, brasileiro, casado, empresário, inscrito no CPF sob nº 

760.675.219-20, carteira de identidade nº 1502427 – SSP-SC, residente à Rua Victor Konder, 

nº 150, Bairro Gravatá – Navegantes– SC, para deliberarem sobre os temas indicados no 

Edital de Convocação nº 03/2023 – CIM-AMFRI, com o seguinte teor “EDITAL DE 

CONVOCAÇÃO N.º 03/2023 CIM-AMFRI. SEGUNDA ASSEMBLEIA GERAL 

EXTRAORDINÁRIA. O Diretor Executivo do CIM-AMFRI – Consórcio Intermunicipal 

Multifinalitário dos Municípios da Região da Foz do Rio Itajaí, no uso de suas atribuições 

estatutárias, vem por meio deste convocar os Senhores (as). Prefeitos (as), suplentes, ou 

representantes indicados por ofício, dos Municípios consorciados para participarem da 

Segunda Assembleia Geral Extraordinária do ano de 2023, na forma do item 9.2 da Cláusula 

9 do Contrato de Consórcio Público, que se realizará no próximo dia 28 de abril de 2023 

(sexta-feira), às 10 (dez) horas tendo como local a sede da AMFRI, na Rua Luiz Lopes 

Gonzaga n.º 1655 – São Vicente – Itajaí – SC, com quórum exigido para primeira 

convocação de 2/3 (dois terços) dos membros do CIM-AMFRI e em segunda e última 
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convocação, 15 (quinze) minutos após a primeira convocação, com a presença de qualquer 

número de consorciados, para tratarem dos seguintes assuntos: 10h / 10h05 - Abertura pelo 

Presidente do CIM-AMFRI – Paulo Henrique Dalago Muller. 10h05 / 10h55 Apresentações e 

Deliberações: • Aprovação da alteração estatutária conforme modificação da Lei nº 11.107 

de 06 de abril de 2005; • Criação do Programa de Transporte Urbano Integrado entre os 

municípios de Balneário Camboriú e Camboriú, com possibilidade de adesão a demais entes 

consorciados; • Criação do Programa de Sistema Digital de Fiscalização Ambiental; • 

Criação do Programa de Gestão Municipal de Proteção em Defesa Civil; • Criação do 

Programa de Desenvolvimento Econômico Regional; • Deliberação quanto ao curso de 

Gestão de Ecossistemas da Inovação;• Discussão e deliberação das próximas etapas 

PROMOBIS. - Outras eventuais propostas que surjam no transcorrer da Assembleia; 10h55 / 

11h. Encerramento pelo Presidente do CIM-AMFRI – Paulo Henrique Dalago Muller. Itajaí 

(SC), 24 de abril de 2023. Jaylon Jander Cordeiro da Silva - Diretor Executivo do CIM-

AMFRI”. Participou da Assembleia enquanto integrante do corpo funcional do CIM-AMFRI 

o Diretor Executivo Dr. Jaylon Jander Cordeiro da Siva, brasileiro, divorciado, inscrito no 

CPF nº 130.373.677-25, residente à Rua Julião M. Neiva de lima, n 409, bairro Centro, cidade 

de Penha/SC e a Assessora Jurídica, a Dra. Juciara Reis Censi, brasileira, divorciada, 

advogada, inscrita na OAB/SC 36.021, inscrita no CPF sob no 076.494.239-56, carteira de 

identidade no 4.366.461 – SSP – SC, residente à Rua Almirante Tamandaré, 300, apartamento 

603 – Centro – Itajaí - SC. Com a palavra o Prefeito Paulo Henrique Dalago Muller, 

Presidente do CIM-AMFRI agradeceu a presença de todos, nomeou a Dra. Juciara Reis Censi 

para secretariar os trabalhos. Na sequência, o Presidente passou ao primeiro tema da Pauta: 

- • Aprovação da alteração estatutária conforme modificação da Lei nº 11.107 de 06 de 

abril de 2005. Com a palavra, o Diretor Executivo informa a alteração da Lei 11.107 foi 

aprovada na Câmara de Deputados e Senado Federal, aguardando apenas a sanção do 

Presidente da República, e sugestiona a deliberação para alteração estatutária para 

modernização, adequação a realidade física/institucional/legal do Consórcio. Colocado em 

deliberação, sugestionou-se a contratação de uma consultoria especializada para formulação 

da minuta, sendo aprovado por unanimidade. Ato seguinte, o Presidente passou ao segundo 

tema da Pauta: Criação do Programa de Transporte Urbano Integrado entre os 

municípios de Balneário Camboriú e Camboriú, com possibilidade de adesão a demais 

entes consorciados. Com a palavra, o Diretor Executivo explanou que recebeu a pedido dos 

municípios de Balneário Camboriú e Camboriú a criação de um programa que realize estudos 

e execução de licitação para uma linha única entre seus municípios, ante a dificuldade no 

transporte público e a necessidade para o mercado de trabalho de melhor acesso aos 

trabalhadores e estudantes na circulação. Após explanação, os municípios de Balneário 

Camboriú, Camboriú, Balneário Piçarras, Penha, Ilhota e Luiz Alves manifestaram interesse 

em expandir o programa para atendimento a nível regional. Colocado em deliberação, 

aprovado por unanimidade. Em continuidade, passou ao terceiro tema da pauta: Criação do 

Programa de Sistema Digital de Fiscalização Ambiental. Com a palavra, o Diretor 

Executivo realizou breve explanação sobre a necessidade apresentada pelo Colegiado de 

Secretários Municipais de Meio Ambiente. Explicou que atualmente as infrações ambientais 

são apuradas em Processo Administrativo Próprio de cada município, os quais atualmente 

acorrem em processos físicos, ou seja, todos os atos são impressos, escritos manualmente ou 

digitados, e transitam em pastas e papéis nos setores necessários para sua conclusão, o que 
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acaba gerando uma grande morosidade para análise e conclusão dos mesmos. Assim sendo, 

objetivando aperfeiçoar os procedimentos administrativos e uso inteligente das informações, 

por meio da tecnologia, possibilitando melhor organização e gerenciamento das informações, 

agilidade e eficiência nos trâmites e maior segurança no armazenamento dos dados, 

favorecendo o acesso das partes interessadas e a publicidade dos atos administrativos, bem 

como visando obter um banco de dados que possibilite o cruzamento de informações para 

uma gestão ambiental com tomadas de decisões mais assertiva e célere, o presente projeto 

prevê a informatização dos processos administrativos de infração por meio da criação e 

desenvolvimento de um do módulo “Fiscalização Ambiental” no SINFAT CIGA já em 

operação pelos municípios. Colocado em deliberação, aprovada a criação do programa por 

unanimidade. Ato seguinte, passou ao quarto tema da pauta: Criação do Programa de 

Gestão Municipal de Proteção em Defesa Civil. Com a palavra, o Diretor Executivo 

apresentou demanda trazida pelo Colegiado de Coordenadores municipais de Proteção e 

Defesa Civil, com a solicitação do Programa de gestão municipal de proteção em defesa civil, 

diante do fato de que as ações de proteção e defesa civil dos municípios da AMFRI há alguns 

anos vem sendo marcada como referência no estado de Santa Catarina, seja devido à 

qualidade e competência dos gestores e equipes técnicas existentes nos municípios, bem como 

pela expertise e experiência no enfrentamento de eventos adversos, principalmente aqueles 

advindos decorrentes de alto volume de chuvas (inundações, cheias e enchentes), e 

Atualmente os municípios da AMFRI utilizam alguns sistemas digitais para seus ofícios de 

prevenção e enfrentamento aos riscos de desastres, sendo os mais recorrentemente utilizados. 

Entretanto, conforme levantamento de dados e discussões realizadas pelo Colegiado de 

Proteção e Defesa Civil da AMFRI há uma grande necessidade em um sistema digital 

personalizado às demandas diárias dos órgãos municipais para aumentar a qualidade da 

prestação de serviço à população, bem como ter um banco de dados mais coeso e consistente. 

Assim sendo, objetivando melhorar os procedimentos administrativos e o uso inteligente das 

informações, por meio da tecnologia, possibilitando melhorar a organização e gerenciamento 

das informações, mais agilidade e eficiência nos trâmites e maior segurança no 

armazenamento dos dados, favorecendo o acesso das partes interessadas e a publicidade dos 

atos administrativos, bem como visando obter um banco de dados consistente para uma gestão 

com tomadas de decisões mais assertiva e célere, o presente projeto prevê o estabelecimento 

de uma cooperação técnica com a universidade para aperfeiçoamento e continuidade no 

desenvolvimento do sistema utilizado por Balneário Camboriú, para utilização em todos os 

municípios da AMFRI. Colocado em deliberação, aprovado por unanimidade a criação do 

programa. Dando prosseguimento, passou ao quinto tema da pauta: Criação do Programa 

de Desenvolvimento Econômico Regional. Com a palavra, o Diretor executivo trouxe, após 

solicitação de alguns entes consorciados, a proposta da criação do Programa de 

Desenvolvimento Econômico Regional, realizando uma breve síntese das ações do programa, 

como identificar e prospectar novos investimentos comerciais e industriais, nacionais e 

internacionais com a finalidade de promover o desenvolvimento econômico dos municípios 

que compõem a região da AMFRI. Apresentou a proposta de rateio e colocado em 

deliberação, restou aprovado por unanimidade. Por fim, como sexto e último tema da pauta: 

Outras eventuais propostas que surjam no transcorrer da Assembleia. O Presidente 

passou a palavra ao Sr. Rodrigo Silveira, do colegiado de Desenvolvimento Econômico 

Regional, que explanou a cerca da necessidade da realização do aperfeiçoamento acadêmico e 
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profissional junto a instituição/empresa especializada em treinamento e capacitação de 

pessoas, visando a capacitação dos Embaixadores da Inovação dos municípios que aderiram 

ao Programa 7, focado na ativação do Ecossistema da Inovação, que estão trabalhando 

interligados ao ELUME Park Tecnológico. Apresentou a proposta do curso através da 

Universidade do Vale do Itajaí – UNIVALI, que além da notória e elevada qualidade técnica 

de suas capacitações, possui ainda o vínculo com a Universidade e La Salle, que é referência 

mundial em ecossistema de inovação. Colocado em deliberação, aprovado por unanimidade. 

O Sr. Presidente do Colegiado informou também que após estudo do SEBRAE para o Place 

Branding, chegou-se a três proposta para a região: 1) Região da Foz do Rio Itajaí; 2) Região 

da Foz do Itajaí; 3) Foz Catarinense e 4) Alto Litoral Catarinense. Colocado em deliberação 

aprovado por unanimidade o nome Região da Foz do Rio Itajaí. Nada mais havendo a tratar, o 

Presidente reiterou os agradecimentos pela presença de todos os participantes e declarou 

encerrada a Assembleia Geral Extraordinária do Consórcio Multifinalitário da Região da 

AMFRI - CIM-AMFRI, determinando a mim, Juciara Reis Censi, que lavrasse a ata que vai 

assinada, pelo Presidente, pelos demais representantes dos Municípios Consorciados, por mim 

que a subscrevi. 

 

 

 

 

 

FABRÍCIO JOSÉ SATIRO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal de Balneário Camboriú 

 

 

 

 

TIAGO MACIEL BALTT  

Prefeito Municipal de Balneário Piçarras 

 

 

 

PAULO HENRIQUE DALAGO MÜLLER 

Prefeito Municipal de Bombinhas 

 

 

 

 

ERICO DE OLIVEIRA 

Prefeito de Ilhota 

 

 

 

 

MARCOS PEDRO VEBER 

Prefeito Municipal de Luiz Alves 
 

 

 

 

ÉLCIO ROGÉRIO KUHNEN 

Prefeito Municipal de Camboriú 

 

 

 

 

GIOVANI ALBERTO TESTONI 

Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal de 

Itajaí 

 

 

 

LIBARDONI LAURO CLAUDINO FRONZA 

Prefeito Municipal de Navegantes 
 

 

 

 

JAYLON JANDER CORDEIRO DA 

SILVA 

Diretor Executivo – CIM-AMFRI 

 

 

 

                  JUCIARA REIS CENSI 

Assessora Jurídica CIM-AMFRI 

OAB/SC 36.021 
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